



# Transition énergétique : collectivités mobilisez-vous !

## Conférences-débats / Pau - Bayonne

Le 18 octobre 2017

La transition énergétique fait l'objet d'une actualité à la fois internationale, avec l'accord de Paris lors de la COP 21, et nationale, par la récente loi transition énergétique pour la croissance verte. Aujourd'hui, la mobilisation se fait par les territoires.

Comment les collectivités s'engagent-elles ? Quelles sont leurs réalisations, et pistes d'actions ? Quelles difficultés rencontrent-elles ? Les documents d'urbanisme et de planification constituent-ils un cadre suffisant ?

A l'occasion de la sortie officielle des prochains cahiers de l'audap - *Transition énergétique : collectivités mobilisez-vous !* - l'Agence d'urbanisme Atlantique & Pyrénées vous invite à une conférence-débat :

Jeudi 19 octobre 2017 :

- 13h00-14h30 à la Médiathèque André Labarrère, Pau. Avec :  
**Jean-Claude Mensch**, Maire d'Ungersheim  
**Monique Sémavoine**, Vice-présidente Communauté d'Agglomération Pau Béarn Pyrénées co-responsable du Plan Climat Air Energie Territorial (PCAET)  
**Hélène Macela-Gouin**, Chef de département Europe et Key Accounts - Division Solaire, Total
- 17h30-19h00 au Musée Basque, Bayonne. Avec :  
**Jean-Claude Mensch**, Maire d'Ungersheim  
**Martine Bisauta**, Vice-présidente de la Communauté d'Agglomération Pays Basque en charge de la transition écologique et énergétique  
**Philippe Denys**, Directeur territorial d'Enedis Pyrénées-Atlantiques

A destination des élus locaux et ouvert à tous

**Jean-Claude Mensch** est le Maire "transitionneur" avant-gardiste du village alsacien d' [Ungersheim](#), village témoin du documentaire réalisé par Marie-Monique Robin " [Qu'est-ce-qu'on attend ?](#)".

Contact, renseignements : [l.reau@audap.org](mailto:l.reau@audap.org) / 05 59 46 50 27